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ГЛАВНОЕ

ВЛАСТЬ И БИЗНЕС

И словом, и делом
Уполномоченный 
по защите прав 
предпринимателей 
в Орловской области 
Евгений Лыкин провёл 
выездные встречи 
с предпринимателями 
Корсаковского 
и Ливенского районов.

Во время встреч бизнес-ом-
будсмен рассказал об ин-

ституте уполномоченного по 
защите прав предпринимате-
лей, о возможностях Центра 
микрофинансирования ма-
лого и среднего бизнеса, НО 
«Фонд поддержки предпри-
нимательства Орловской об-
ласти», АОУ «Орловский ре-
гиональный гарантийный 
фонд», о  проведении бес-

платных первичных право-
вых консультаций.

— Крайне важно объеди-
нить усилия государствен-
ной власти, местного само-
управления, контрольно-над-
зорных и правоохранитель-
ных органов в сфере защиты 
прав предпринимателей, ока-
зывать бизнесу всестороннее 
содействие в развитии отече-
ственного рынка производ-
ства товаров не только сло-
вом, но и делом. Это в рав-
ной мере относится как к пра-
вовому регулированию, так 
и к складывающейся практи-
ке правоприменения, —  под-
черкнул Евгений Лыкин.

Также в  Корсаковском 
и Ливенском районах ом-
будсмен провёл личный при-

ём граждан. Корсаковцы го-
ворили о необходимости ор-
ганизации бесперебойной 
работы сети Интернет, совер-
шенствовании структуры ве-
теринарной службы. В Ливнах 
поднимались вопросы орга-
низации пассажирских пере-
возок и развития предприни-
мательства на местах.

Как отметил Евгений Лы-
кин, практика выездных при-
ёмных для предпринимате-
лей будет продолжена как 
одна из наиболее эффек-
тивных форм взаимодей-
ствия представителей мало-
го и среднего бизнеса из от-
далённых районов области, 
бизнес-омбудсмена и контро-
лирующих органов.

Сергей МОШКОВ

В ЗЕРКАЛЕ СТАТИСТИКИ

Бизнес-перепись
Орёлстат обследует малый 
и средний бизнес региона. 

В 2016 году во всех регионах 
России будет организова-

но сплошное  статистическое 
наблюдение за деятельностью 
субъектов малого и среднего 
предпринимательства по ито-
гам 2015 года.

В соответствии с феде-
ральным законодательством 
сплошное обследование малого 
и среднего бизнеса проводит-
ся один раз в пять лет на всей 
территории  страны. Аналогич-
ное наблюдение уже проводи-
лось в 2011 году. Естественно, за 
это время полученные данные 
устарели; кроме того, измени-
лись критерии отнесения аген-
тов рынка к субъектам мало-
го и среднего бизнеса. Так, по-
становлением Правительства 
РФ от 13 июля 2015 г. № 702 в 
два раза увеличены предель-
ные значения выручки в срав-
нении с применяемыми ранее: 
они составляют сейчас для ми-
кропредприятий 120 млн. ру-
блей, для малых предприятий 
— 800 млн. рублей, для средних 
предприятий —  2 млрд. рублей. 

Объектами сплошного об-
следования малого и среднего 
бизнеса являются: коммерче-
ские корпоративные органи-
зации, потребительские ко-
оперативы и крестьянские 
(фермерские) хозяйства; фи-
зические лица, осуществляю-
щие предпринимательскую 
деятельность без образования 
юридического лица, прошед-
шие государственную реги-
страцию в качестве индиви-
дуальных предпринимателей 
и внесённые в Единый госу-
дарственный реестр индиви-
дуальных предпринимателей 
(ЕГРИП), а также главы кре-
стьянских (фермерских) хо-

зяйств, прошедшие государ-
ственную регистрацию в ка-
честве индивидуальных пред-
принимателей.

Орёлстат начал подготов-
ку к проведению бизнес-пе-
реписи. Сейчас составляются 
списки объектов такого наблю-
дения. На договорной осно-
ве привлекаются физические 
лица: инструкторы районно-
го уровня и  регистраторы, ко-
торые в ноябре — декабре это-
го года проведут в Орле и во 
всех районах области обходы 
бизнес-центров, торговых цен-
тров и других мест сосредото-
чения малого бизнеса. Цель — 
уточнить адреса и телефоны 
субъектов малого предприни-
мательства, информировать их 
о предстоящей бизнес-перепи-
си и вручить им статистиче-
ский инструментарий. Главное 
— не просто довести до пред-
принимателей информацию о 
предстоящей бизнес-перепи-
си, но и убедить их принять в 
ней самое активное участие, 
предоставив достоверные све-
дения о своей деятельности.  

Ирина ВЛАДИМИРОВА

ВСХП-2016

Агрофото всей страны
В Москве прошёл семинар для журналистов ведущих региональных СМИ, посвящённый 
Всероссийской сельскохозяйственной переписи 2016 года
В семинаре, организованном 
пресс-центром ВСХП-2016 
на площадках Росстата, 
Государственной думы 
и Совета Федерации, 
приняли участие 
представители 30 изданий 
из 22 регионов страны, 
в числе которых была 
и корреспондент «Орловской 
правды». Речь шла 
о подготовке и проведении 
предстоящей масштабной 
сельхозпереписи, а также 
об актуальных проблемах 
аграрного сектора 
экономики.

Перед журналистами вы-
ступил замруководителя 

Росстата Константин Лайкам, 
напомнивший о том, что глав-
ной целью сельхозпереписи, 
которая пройдёт с 1 июля по 
15 августа 2016 года, являет-
ся сбор максимально полных 
сведений о состоянии сель-
ского хозяйства страны, что 
позволит детально прогнози-
ровать развитие АПК.

— Это исключительно 
важная тема, особенно в ус-
ловиях взятого нашей стра-
ной курса на импортозаме-
щение, — подчеркнул Лайкам. 
— Перепись —  это огромная 
многомерная фотография 
нашего сельского хозяйства 
и единственная возможность 
понять, каковы на сегодня 
реальные аграрные ресурсы 
страны.

За 10 лет, прошедших с по-
следней ВСХП 2006 года, се-
рьёзно изменились количе-
ство и активность разных ка-
тегорий субъектов сельхозде-
ятельности. Результаты новой 
переписи с нетерпением ждут 
органы власти всех уровней: 
её итоги будут подведены как 
в целом по России, так и по её 
отдельным регионам и муни-
ципальным образованиям.

Сотрудники Росстата под-
робно рассказали представи-
телям региональной прессы об 
организации и проведении пе-

реписи, в том числе о методах 
сбора сведений, о подведении 
её итогов и роли СМИ в инфор-
мационно-разъяснительной 

работе. Участникам семинара 
показали образцы переписных 
листов и официальную экипи-
ровку переписчика.

На встречах в Госдуме и 
Совете Федерации шла речь 
о законодательном регули-
ровании отечественного АПК, 

основных направлениях его 
господдержки в 2016 году.

Эльвира ЛЕГОСТАЕВА

ПРЯМА Я  Р ЕЧЬ

Александр Петриков, замминистра сельского хозяй-
ства России:
— Данные, полученные в ходе сельхозпереписи-2006, 
легли в основу обоснования приоритетного нацпроекта 
«Развитие АПК», разработки первой «Государственной 
программы развития сельского хозяйства на 2008—
2012 гг.». Были разработаны специальные меры под-
держки малых форм хозяйствования, благодаря кото-

рым фермерские хозяйства и индивидуальные предприниматели впервые 
получили доступ к субсидированным кредитам. В стране также начали ре-
ализовываться программы по поддержке начинающих фермеров и разви-
тию семейных животноводческих ферм, что стимулирует переход личных 
подсобных хозяйств в предпринимательство.
Кроме того, по результатам переписи 2006 года было установлено, что 
значительная часть сельскохозяйственных земель не используется по на-
значению. Это подтолкнуло правительство в 2008 году к принятию реше-
ния о наделении Минсельхоза России полномочиями по регулированию 
использования земель сельхозназначения. Уверен, что итоги новой пере-
писи дадут богатую пищу для размышления руководителям на всех уров-
нях власти.

Ирина Гехт, зампред Комитета Совета Федера-
ции по аграрно-продовольственной политике 
и природопользованию:
— Сегодня мы не достигаем уровня продовольственной 
безопасности по молочному животноводству, плодоводству 
и овощеводству. Исправление этой ситуации особенно ак-
туально в связи с изменением состава продовольственной 
корзины, в которой существенно увеличены нормы по мо-

локу, овощам, мясу и рыбе. Эти изменения должны быть подкреплены соот-
ветствующими объёмами производства. Надеюсь, что новые меры поддержки 
аграриев, в частности по краткосрочным и долгосрочным кредитам, будут по-
ложительно встречены сельхозпроизводителями в следующем году.

Надежда Школкина, зампред Комитета Государствен-
ной думы по аграрным вопросам:
— По результатам Всероссийской сельскохозяйствен-
ной переписи мы получим полную и достоверную ин-
формацию, от которой зависит принятие решений ру-
ководством страны, её законодательной и исполни-
тельной властью по развитию АПК.

ЦИФРЫ

По данным Росстата, 
на 1 октября 2015 года 
объектами переписи 
в стране являются:

54,4 тыс.
сельхозорганизаций,

174,4 тыс. 
фермерских хозяйств,

54,3 тыс.
 индивидуальных 
предпринимателей,

23,4 млн. 
ЛПХ,

77,8 тыс. 
садоводческих, 
огороднических и дачных 
некоммерческих 
объединений

Откровенный 
разговор

Окончание.
Начало на 1-й стр.

— Он приобретён в рам-
ках федеральной програм-
мы «ДТП», поэтому круг лиц 
для исследования ограничен. 
Специалиста для работы на 
этом оборудовании привлек-
ли из Орла. До Нового года то-
мограф заработает в полную 
силу, —  пообещал главврач.

А вот нового поступления 
кадров не предвидится, пока 
не будет решён квартирный 
вопрос.

— Посёлок Кромы не попа-
дает под действие федераль-
ной программы «Земский док-
тор». В августе мы приняли на 
работу молодого врача-невро-
патолога. Проработав два меся-
ца, он уехал в соседний регион, 
—  сообщил Михалёв.

Также Тамара Котова под-
няла проблему обеспечения 
пенсионеров льготными ле-
карствами.

— По итогам рассмотре-
ния заявлений будет прове-
дено совещание с участием 
руководства департамента 
здравоохранения Орловской 
области для поисков путей 
решения обозначенных про-
блем, —  отметил Леонид Му-
залевский.

Директор Кутафинского 
СДК Татьяна Миненко кос-
нулась темы капитального 
ремонта:

— Наш Дом культуры пло-
щадью 700 квадратных мет-
ров построен в 1956 году. С тех 
пор капитальный ремонт тол-
ком ни разу не проводился. 
В настоящее время в концерт-
ном зале проваливается по-

толок, поэтому помещение 
пришлось закрыть. Проек-
тно-сметная документация 
на ремонт составлена в кон-
це 2012 года. Его ориентиро-
вочная стоимость — около 
8,3 миллиона рублей.

Заявление с  описанием 
проблемы Татьяна Миненко 
подкрепила фотографиями 
«разрухи».

— Возможно, вопрос ре-
монта помещения удастся ре-
шить поэтапно, —  сказал, вни-
мательно выслушав директо-
ра СДК, Леонид Музалевский.

В рамках приёма граждан 
к нему обратилось более де-
сяти человек. Вопросы каса-
лись также ремонта дорог, во-
доснабжения и проблем тру-
доустройства.

Александр МАЗАЛОВ

Школьный юбилей
Первый заместитель 
председателя Орловского 
областного Совета 
народных депутатов 
Михаил Вдовин поздравил 
коллектив и воспитанников 
Кромской детской школы 
искусств с 55-летием.

Он побывал на юбилейном 
торжестве в ходе рабочего 

визита в Кромской район. Ми-
хаил Вдовин вручил руковод-
ству и педагогам детской шко-

лы искусств почётные грамоты 
и благодарности Орловского 
областного Совета народных 
депутатов.

Сегодня в Кромской дет-
ской школе искусств обучают-
ся 224 ученика в возрасте от 
7 до 17 лет. Занятия проводятся 
по нескольким направлениям: 
игра на музыкальных инстру-
ментах, пение, изобразитель-
ное искусство, хореография.

— Ученики школы под на-
чалом заинтересованных на-

ставников занимаются также 
сохранением и развитием на-
родных традиций, промыслов 
и ремёсел: изготавливают су-
вениры, организуют выстав-
ки, — говорит директор Кром-
ской ДШИ Галина Альянова.

В 2009 году школа искусств 
стала лауреатом областного 
конкурса на лучшее образо-
вательное учреждение и была 
удостоена гранта губернатора 
Орловской области.

Александр ВЕТРОВ

Публичные слушания
В соответствии со статьёй 26.13 Федерального закона от 

6 октября 1999 года № 184-ФЗ «Об общих принципах органи-
зации законодательных (представительных) и исполнитель-
ных органов государственной власти субъектов Российской 
Федерации» и статьёй 3 Закона Орловской области от 26 дека-
бря 2014 года № 1724-ОЗ «О бюджетном процессе в Орловской 
области» 25 ноября 2015 года в 10 часов в Круглом зале адми-
нистрации Орловской области состоятся публичные слушания 
по проекту областного бюджета на 2016 год (материалы раз-
мещаются на официальном сайте Орловского областного Со-
вета народных депутатов www.oreloblsovet.ru).

Предложения по выносимому на публичные слушания во-
просу принимаются комитетом по бюджету, налогам и фи-
нансам Орловского областного Совета народных депутатов c 
16 ноября 2015 года по 20 ноября 2015 года по адресу: г. Орёл, 
пл. Ленина, д. 1, каб. 227 и по телефонам: 59-80-54, 59-80-55.

Орловский областной Совет 
народных депутатов

Встреча с губернатором
Вадим Потомский посетил Управление Федерального 
казначейства по Орловской области.

В   ходе визита, состоявшегося 6 ноября, глава региона пооб-
щался с руководством и коллективом УФК по Орловской 

области, оценил условия работы. Состоялся обмен мнения-
ми по актуальным вопросам работы управления и стоящих 
перед ним задач.

Напомним, что приказом Министерства финансов РФ от 
30 октября 2015 г. на должность руководителя Управления Фе-
дерального казначейства по Орловской области назначена 
Татьяна Стёпина, работавшая ранее председателем 
контрольно-счётной палаты Орловской области.

Михаил ФЁДОРОВ

Дорожный осмотр
В минувшую пятницу губернатор Вадим Потомский 
побывал на строительстве второй очереди автодороги 
по ул. Раздольной в Орле.

На юбилейном объекте практически завершён перенос ин-
женерных коммуникаций. Километровый участок доро-

ги от ул. Бурова до ул. Металлургов по контракту полностью 
должен быть сдан в эксплуатацию в июне 2016 года. Однако, 
учитывая важность новой автомагистрали для транспортной 
разгрузки города, глава региона дал поручение открыть по 
ней движение по временной схеме уже в ближайшее время.

Планируется открыть участок трассы шириной 12 метров 
пока без верхнего слоя дорожного покрытия. Конечно, при 
этом будут введены ограничения по скорости движения и тон-
нажу автотранспорта.

В день приезда Вадима Потомского на объекте заверша-
лись работы по устройству щебёночного основания и уклад-
ке асфальтового покрытия. Директор генподрядчика ГУП ОО 
«Дорожная служба» Евгений Гончаренко рассказал губернато-
ру о ходе строительства.

И.о. зампреда правительства области по строительству, ТЭК, 
ЖКХ, транспорту и дорожному хозяйству Александр Барташёв 
отметил слаженную и качественную работу субподрядчиков 
на строительстве дороги.

Вадим Потомский поручил решить вопросы благоустрой-
ства прилегающей к дороге территории. Сейчас на объекте за-
канчиваются работы по нанесению временной дорожной раз-
метки и установке светофоров.

Эльвира ВЛАДИМИРОВА

Два в одном
В Орле представили ректора Орловского 
госуниверситета, образованного в результате слияния 
ОГУ и Госуниверситета-УНПК.

Руководителем нового учебного за-
ведения стала Ольга Пилипенко. 

Приказ о её назначении зачитал в ад-
министрации области директор депар-
тамента госслужбы, кадров и управ-
делами Минобрнауки РФ Владимир 
Голубовский. Представитель мини-
стерства также обсудил с губернато-
ром Орловской области Вадимом По-
томским вопрос создания опорного 
вуза в нашем регионе. Голубовский от-
метил, что в результате объединения 
двух крупных орловских вузов фор-
мально создание опорного вуза уже произошло.

— Надеемся, что объединение двух достойных орловских 
университетов даст ожидаемый положительный результат, —  
подчеркнул он.

В свою очередь Вадим Потомский уверен, что создание 
нового учебного заведения на базе ведущих орловских вузов 
даст мощный положительный импульс региональному обра-
зованию:

— Два наших лучших учебных заведения провели свои учё-
ные советы, которые единогласно проголосовали за объеди-
нение. Убеждён, что под руководством Ольги Пилипенко объ-
единённый ОГУ продолжит подготовку высококвалифициро-
ванных профессионалов, востребованных в Орловской обла-
сти, в России и за её пределами.

По мнению Ольги Пилипенко, задачи по развитию систе-
мы высшего профессионального образования на Орловщи-
не, поставленные федеральной властью и главой региона Ва-
димом Потомским, будут решены эффективной командой, 
объединившей в себе потенциал двух авторитетных орлов-
ских университетов.

— Первая цель нашего коллектива —  это консолидация пе-
дагогических, научных кадров, студенческого сообщества. Обе-
щаем приложить максимум усилий, чтобы выиграть програм-
му создания опорного вуза, сделать всё необходимое для повы-
шения инновационной, инвестиционной привлекательности 
Орловской области, —  заявила новый ректор ОГУ.

СПРАВКА

Минобрнауки проводит конкурсный отбор вузов, претенду-
ющих на статус опорного. Предполагается, что каждый опорный 
вуз получит из бюджета дополнительную финансовую поддержку, 
рассчитанную минимум на три года. Подать заявку на получение 
такого статуса может любой государственный вуз федерально-
го значения, принявший решение о реорганизации путём при-
соединения к нему одного или нескольких других вузов. Приём 
заявок начался 20 октября и продлится до 18 декабря этого года.

Вера СОЛНЦЕВА
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≈29тыс. 
субъектов малого и среднего 
предпринимательства, по 
предварительным данным, 
зарегистрировано 
в Орловской области 

ПО ПАРТИЙНОЙ ЛИНИИ

ПРАЗДНИК МУЗ

В Совете 
Федерации 
журналисты 

региональных 
СМИ 

встретились 
с сенаторами

У кромчан 
есть вопросы
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